

Voutezac patrimoine-ASVS a tenu son assemblée générale

Publié le 30/08/2020



Jean-Michel Valade est revenu sur la petite histoire de la Corrèze au siècle dernier à travers la chronique des faits divers. © Droits réservés

Après plusieurs reports pour cause de Covid-19, l'assemblée générale de Voutezac Patrimoine-ASVS a enfin pu se dérouler. L'occasion de revenir sur les manifestations qui ont pu se tenir et celles à reprogrammer.

Plusieurs fois reportée à cause de la pandémie, l'assemblée générale de Voutezac Patrimoine-ASVS s'est dernièrement déroulée sous la halle de la place de la République. Malgré la chaleur estivale, une quarantaine de membres de l'association étaient présents pour assister à cette réunion en présence de Christian Bouzon, conseiller départemental et de Nicole Poulverel, maire de la commune.

Le président Jean-Pierre Pommepuy a présenté les réalisations et animations de 2019 : la restauration de différents éléments du petit patrimoine, dont le calvaire ; une exposition estivale consacrée aux anciens commerces et artisans du bourg complétée par une promenade guidée dans les rues de village ; la randonnée du dimanche matin lors de la fête des pêches.

Les Journées européennes du patrimoine ont permis à de nombreux visiteurs de découvrir l'ancien village viticole de Vertougit. Les Balades en Corrèze ont attiré 80 participants à la découverte des chemins.

Des circuits de rando pérennisés

Pour 2020, la pérennisation des circuits de randonnée établis sur la commune permettra aux promeneurs de découvrir plus aisément le patrimoine local avec la réactivation de la section

randonnée au sein de l'association.

Les projets qui n'ont pu être réalisés suite à la pandémie seront reprogrammés pour 2021. La restauration du travail de forgeron (*), l'exposition sur l'école dans la commune en font partie.

Le bilan financier est sain et équilibré et la cotisation demeure fixée à 12 € pour les membres actifs et 24 € pour les membres bienfaiteurs. Largement appréciée du public, la conférence de l'historien Jean-Michel Valade a entraîné les auditeurs dans la petite histoire de la Corrèze au siècle dernier à travers la chronique des faits divers, livrant une somme de faits où l'insolite le dispute au sordide et le pittoresque à l'horrible.

Après la traditionnelle tombola, le pot de l'amitié agrémenté d'un buffet a mis un terme à cette assemblée générale.

(*) Pour la réalisation du projet du travail de forgeron, l'association est à la recherche de tout élément ou document qui permettra d'enrichir l'exposition.

VOUTEZAC

Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

Je donne mon avis